
深圳培训课直播摄像 深圳会议摇臂摄像电话

产品名称 深圳培训课直播摄像 深圳会议摇臂摄像电话

公司名称 木可传媒有限公司

价格 .00/天

规格参数 专业:摄影摄像新闻

公司地址 雷州市白沙镇墨城村286号(仅作办公场所使用)

联系电话  134****2008

产品详情

精致视觉摄影专注于高清视频课程录制及外包服务，承接业务范围：高清课件制作；企业宣传片；微课
程、精品视频课程拍摄以及后期剪辑特效合成业务；实地课堂外拍业务。 依托于先进的数字媒体技术和
专业的硬件设备，为各大培训机构、学校、政府机构、企业协会提供视频课程录制服务。
摄影师的经验均不少于5年，丰富的经验让我们对图片的质量有更好的把控。
专业的摄影团队，摄影师专业的摄影技术保证客户满意，不满意不收费。
保证高质量图片的同时，在工作效率上追求高效，保证把图片及时交到客户。
精致视觉既是木可传媒有限公司，业务合作不受地区影响，因为我们都有地区分部。  

一部好的企业宣传片，一部好的产品视频拍摄制作，一部好的商业片、一部好的企业宣传片制作公司，
广州精致视觉摄影公司，我们是认真专业的，你刚好需要，我们正好专业。 通过企业宣传片，人们可以
真实了解企业的起步、发展和现今的所有情况，其对企业的意义是不可小看的。当今，有很多影视制作
公司可以为企业制作多媒体广告、宣传片等。由于成本较低，很多中小型企业喜欢选择这类公司来做宣
传片。从技术上说，这类公司是没问题的。然而企业宣传片毕竟不只是技术上的拍摄和光盘制作。它是
企业的一种广告方式，需要精心的调研分析，合理的策划和创意。 主要业务：1. 大型活动拍摄 /
会议拍摄 / 婚庆典礼拍摄 。2. 开业庆典 / 会议讲座 / 运动会 / 晚会拍摄制作。3. 企业宣传片 / 专题片 /
产品演示片 / 景点宣传片拍摄。4. 同学毕业留念 / 同学聚会拍摄 / 生日庆典拍摄 5. 电视采访 /
电视栏目包装/ 栏目录制 / 个人音乐会 / 演唱会 公司经过几年的业务拓展，已从单一的影视制作向其它行
业迈进。并整合了众多主流媒体的投放平台，为客户提供多种广告投放方案，形成了“制作——播出”
一条龙的服务模式，凭借我们多年来对广告传媒业的经验，为客户在广告投放宣传上提供高性价比的服
务。 拍摄业务：大中型会议，活动拍摄，会议年会，团拜会，歌舞晚会、演出节目拍摄，新闻发布会，
影视广告，城市宣传片，企业宣传片，活动拍摄费用，企业专题片，企业广告片，企业展会宣传片，企
业产品专题片，产品操作片，教学培训片，展会摄像  

  

各具风格的风景照片构图方式 下面是长期以来人们从风景摄影中整理出的一系列构图规则，合理地使用
这些规则可以减少风景照片的缺憾。值得提醒的是：别让规则妨碍你的工作。规则是注定要被打破的，
但前提是你至少应该知道：你正在打破什么规则？为什么要打破它？你会不会因为技巧的欠缺而下犯错



？ 给人安宁感的水平线构图 水平线构图的照片画面结构完美，安排巧妙，对应而平衡，具有平静、安宁
、舒适、稳定等特点。常用于表现远景、海岸线、湖面、微波荡漾的水面、一望无际的平川、广阔平坦
的原野、辽廓无垠的草原等。  

双灯拍摄人像是传统人像摄影中常见的布光方案之一。在人像摄影中两灯的位置不同、色温不同、强度
不同、光质不同所拍出的人像差别较大，我们一般从以下五种常规灯光的搭配运用来研究双灯人像的拍
摄. 1、主辅光灯位的变化形成系列布光方案被摄对象不同时主辅灯的光位不同。如 ：当被摄者较胖时主
灯的光位应侧一些、主光也要相对高一些。当被摄者较瘦的时候主灯的光位要靠近相机以顺光位投向被
摄者，主光也要尽量以平光位照射被摄者。由于被摄者的胖、瘦等不同就会产生不同的布光方案。 2、
主辅灯光质的变化组合布光方案：表现不同的气质、个性特征时主光辅光的搭配方法就不一样。如我们
拍摄对象是男性和皮肤较好人时，主光一般运用较硬的光质；当我们的拍摄对象是女性和小孩或老人时
，主光的光质就用柔性光较好.为了充分地表现被摄者的个性特征就会产生一系列不同光质变化的主辅光
布光方案。 3、主辅灯光比的变化形成系列布光方案：表现不同的影调层次时主辅光的光比不一样。在
双灯人像摄影中影调的控制主辅光的光比是非常重要的因素，如高调人像主辅光之间的光比较小，如果
是灰调、低调等硬调人像的主辅光的光比一般较大。 4、主辅光色温的变化形成系列布光方案：营造不
同的艺术空间时主辅光的色温、光位、光比、光质都不相同。如果我们要表现人物在晚霞中的艺术空间
时，主光的色温就要低一些，主辅光的光比也就要大一些，主光的光位就低一些，只有这样才能营造出
晚霞中的艺术气氛。在营造不同的艺术空间气氛时，主光与辅光的变化就可以形成一系列不同的色温变
化搭配布光方案。  

我们都希望得到掌声，特别在你刚开始喜欢上摄影的时候，都会急急忙忙地拍，总觉得日出日落就那么
点时间，或者出来旅游一次不容易，不能给浪费了，什么都要拍到。
有这个理论“等你按了几万次快门，你就懂了”。
还有那个理论“拍到总比没有拍到好”的干扰，总觉得拍得越多，出大片的概率越大。
我也曾经和他们一样，无可厚非，必经之路啊！其实也没有错，卖油翁曰：“我亦无他，惟手熟尔。” 
不过我更觉得这样开机关枪一样的拍法，最后我也只是一个卖油翁，每天拍着重复自己，重复别人的东
西。更有很多人，拍了几万张了，技术都没有一点进步，那就更可悲了。 数码相机的大普及，导致人人
都是摄影师，在数码快餐时代，普通的、雷同的或者无趣的作品基本是没有出头之日的，在几个QQ群或
几个论坛一贴，很快就沉下去了，你怎么天天顶，找朋友顶它还是沉下去了。 我也有很多这样的经历，
心里那个愤恨阿，我也是辛辛苦苦拍的，拍得也不算差了，怎么就没有人给鼓励、叫几声好呢？所以“
毒，大师，德味”有时候还是很有必要的哦，因为我们都是有虚荣心的。  
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